



初めての参加で緊張した表情でしたが、シャボン玉のおもちゃを手になると、にっこり！いい表情に変わりました

はじめて遊びに来てくれたのかな？ シャボン玉で、にっこり！

ふしぎ？何色の水になるかな？



ペットボトルで色水あそび。フタをしてシャカシャカ振ると、あら不思議色水に変身したお姉ちゃんは、上手に振ってるね

# 5月の「どうあそぼうでー」にご参加ありがとうございました。 R6. 5. 25 増みみょう保育園

カラービニールでお魚ができたね



お母さんと一緒に、お魚作り。いろんな色のお魚ができたね。お水に入れてみるね。

輪ゴムでパーン！的あて命中！！



的をねらって、パーン！当たったよ！

学校にはね、あそびが無いよ。学校は、勉強だけじゃけんね。保育園は、あそびがあっていいよね。

小学校にはゾウさんすべり台とジャングルジムと、トトロの森は、あるけどね。

学校には、宿題があるんよねえ。

小学生のコミュニティのお話も、とても興味深く、なかなか鋭いところをついているなあと感じました。

チョーク削るのって楽しいわあ〜！混ぜて、みどり色にしよう。



こっちは、男の子の色になった。

女の子の色になった

お兄ちゃんの立ち乗りすべり台、すごい！



男の子の色？女の子の色？それぞれの感じ方があるんですね



距離が短いとはいえ、立ったままで転ばずにすべるのはすごい！この後、横向きでもすべっていました。

これなあに？プルプルしてる、動いてるね



布団の圧縮袋に、水をパンパンに入れて“ウォーターベッド”を作ってみました。初めは、手や足で恐る恐るさわっていましたが、思いっきり体を使って乗っかると、中の水があふれ出していました。

楽しいあそび発見！



砂場では、いろいろなあそびやコミュニティが見られました。

ちょうどロがぴったり合う容器を見つけ、くっつけると、水がこちらからあちらへ行ったり来たりして、不思議なおもちゃのできあがり！



5か月になったよ。砂や水の感触を味わってるよ。まわりの物や人のことも見ているよ！

ぴちゃぴちゃ気持ちいいね。お父さんも、たくさん話してて楽しそう